



地区新人大会に向けて

9月12日(水)・13日(木)の2日間、紫波地区中学校新人大会が紫波郡内各地で開催されます。

今週は、昼の放送(テレビ放送)での大会に向けた決意発表や全校での壮行会も行われました。

1・2年生は、夏の大会後3年生からバトンを引き継ぎ、夏休みも毎日暑い中、一生懸命トレーニングを重ねてきました。大会では、みんなで力を合わせて全力で頑張りたいと思います。



- バスケットボール (12・13: 紫波町総合体育館)
- 軟式野球 (12・13: 紫波運動公園野球場)
- サッカー (12・13: 岩手県フットボールセンター)
- ソフトボール (12: 紫波第一中学校)
- 剣道 (12: 紫波第一中学校)
- バレーボール (12・13: 矢巾中学校)
- ソフトテニス (12・13: 矢巾北中、矢巾中)
- 柔道 (12: 矢巾中学校)
- 卓球 (12: 矢巾北中学校)
- ハンドボール (13: 矢巾町民総合体育館)
- バドミントン (13: 矢巾北中学校)

学校公開での授業に向けて

今年度本校では、**11月8日(木)**に『学校公開』を行います。これは、矢巾北中学校の学習・生活や様々な活動の様子を、県内外からお越しいただく先生方にご覧頂き、様々なご指導をいただくものです。

この『学校公開』に向けた『研究授業』を行っています。3日(月)は英語科、4日(火)は数学科、5日(水)は理科と国語科の研究授業を行い、教育委員会の先生方からご助言をいただきました。各教科での授業へのご助言に加えて、『生徒も先生も授業に一生懸命取り組んでいますね』『自分の考えを発表しようとする意欲がいいですね』『先生の質問に対して考えながら発言しようとしていますね』『明るくてきれいな学校ですね』などなど、たくさんのお誉めの言葉もいただきました。

『学校公開』は2ヶ月後ですが、それがあっても無くても『毎日の授業の積み重ね』が大切です。自分の力をつけていくためにも、自分の進路を実現させるためにも、毎日の授業や活動を大切にしていきたいと思います。

